



▲青年会のメンバーや参加者の皆さんが、旧鎌掛小学校のグラウンドを一斉にスタート!

## 鎌掛を舞台に鬼ごっこ!

連合青年会が3時間耐久鬼ごっこ

9月20日(祝)、日野町連合青年会による「3時間耐久鬼ごっこ」が実施されました。これは、小学4年生以上を対象とし、地域の中を逃げ回るといふ鬼ごっこで、48名が参加されました。青年会では、地域を対象とした、地域に根ざした活動を行っていきたいとの思いから、今回は鎌掛地区を対象に行われました。

参加者は、鬼につかまらないよう、力いっぱい走られました。子どもたちは、「えらかったけど、楽しかった!」と、広範囲を逃げ回る鬼ごっこを楽しんだ様子でした。

## 月明かりのもとで 秋の夜長を

馬見岡綿向神社でお月見コンサート

9月21日(火)、馬見岡綿向神社境内で、今年で3回目を迎える「お月見コンサート」が開催されました。このコンサートは、お月見コンサート実行委員会の寺井純子代表が企画し、有志の皆さんと一緒に始められたものです。

当日は、用意された200席を超える多くの観客が訪れました。ステージとなった神楽殿では、町内外の方々が、オカリナや文化琴、詩吟など、さまざまな分野の演目を披露されました。また、綿菓子やケーキなどのお店も出店され、にぎわいました。

寺井代表は、「もつと町内の方に参加していただければ」と話されていました。



▲午後6時頃になると、神楽殿の後ろからきれいな月が浮かび上がり、とても美しい光景でした



▲「楽しんでいただけるように」と利用者の方と職員さんと一緒に花植えなどをされています



## 来るのが楽しい施設に

「デイハウス ひふみ」開所

9月29日(水)、里口地先において株式会社泉倉庫により改修が進められていた「ひふみ」の開所式が行われました。

この施設は、認知症対応型通所介護サービスを行うもので、認知症のある高齢者が可能な限り自立した生活を営めるよう、日常生活に必要な世話や機能訓練を行い、孤立感の解消や心身の機能の維持、家族の身体的・精神的負担を軽減するための通所施設です。

今後、家族的な雰囲気の中で認知症の高齢者を支える施設として期待されています。



▲消火器を使って燃え盛る炎を消火されました【消火器の部】

## 迅速な動きで「消火ヨシ！」

### 第29回初期消火大会

10月6日(水)、日野消防署で第29回初期消火大会が開催されました。

この大会には、日野消防署管轄内の事業所から屋内消火栓の部15チーム、消火器の部20チームが出場され、チームごとに時間と的確さを競われました。結果は次のとおりです。

【屋内消火栓の部】優勝・青木油脂工業(株) 滋賀工場／準優勝・東洋アルミニウム(株) 日野製造所／第3位・京セラ(株) 滋賀蒲生工場  
 【消火器の部】優勝・京セラ(株) 滋賀蒲生工場／準優勝・東洋アルミニウム(株) 日野製造所／第3位・和信化学工業(株) 日野工場

## おもしろいよ！カローリング

### 第29回スポーツ天国の日

10月10日(日)に開催された「第29回スポーツ天国の日」。

今回、新たなイベントとして、カローリング体験が行われました。カローリングは、氷上のスポーツのカローリングと似たスポーツで、フロアの先端に設けたポイントゾーンをめがけて、ジェットローラーを走らせ、相手チームと交互に投げて得点を競うものです。午前中は、小学生が3人で1チームを作り、8つのチームが対戦しました。

ローラーを投げる眼差しは真剣そのもの。得点が入ると、子どもたちからは歓声が上がりました。



▲まっすぐ進むよう、集中してローラーを投げていました



▲ジャンケンゲームを楽しみました(さくらの里)

## 一緒に楽しいひとときを

### 桜谷幼稚園の園児たちが施設訪問

10月14日(木)、桜谷幼稚園(本園・西分園)の5歳の園児たちが、介護老人保健施設「リスタあすなる」を、3・4歳の園児たちが、白寿荘小規模多機能ホーム「さくらの里」を訪れました。

さくらの里では、園児たちが、桜谷幼稚園の園歌、「とんぼのめがね」、「大きな栗の木の下で」の3曲を元氣よく歌いました。

また、利用者の方と一緒にジャンケンゲームを楽しみました。利用者の方は、「にぎやかで楽しかったです」「いい思い出になりました」と話されていました。